

NOUVEAU SCANDALE DE POUPÉES

Cha-In fait scandale en lançant des poupées de Chatons en taille réelle

Les poupées Cha-In de Chatons seront mises sur le marché dès ce weekend.

Coup marketing ou véritable scandale ?

Le géant du marché Catstanais du e-commerce, Cha-In a annoncé lancer dès ce weekend, des poupées de Chatons grandeur nature.

Les poupées, selon le porte parole de la marque, seront des répliques exactes de véritables Chatons.

Le groupe motive sa décision par un nombre croissant de chattes stérilisées et la difficulté de fonder une famille :

“Les humains ont pris le contrôle de la sexualité des Matous depuis bien trop longtemps.

La plupart des Chattes que nous croisons ont été stérilisées de force et ne peuvent pas avoir de Chatons.

Il est de plus en plus difficile pour elles de trouver un compagnon qui accepte cette situation.

La Chatte, même stérilisée reste une maman dans l'âme et nous souhaitons combler ce manque en proposant des Chatons grandeur nature qui sauront lui redonner du bonheur.”

Une publicité pour la Chatonphilie

Mais si cette explication peut ravir certaines minettes, elle ne convainc pas la plupart des habitants du Catstan qui pensent plutôt à un scandale Chatonphile.

La Chatonphilie est malheureusement encore trop présente au Catstan, chaque année des centaines de Chatons sont abusés par des Matous adultes.

Certains voient donc dans cette annonce de poupées un véritable hommage à la Chatonphilie et rappelle la dangerosité de mettre en avant cette pratique totalement illégale et sévèrement punie au Catstan.



Un modèle de poupée Cha-In

Une demande du marché humain ?

Surfant sur la vague du scandale provoqué par des poupées de filles humaines vendues en e-commerce, Cha-In souhaite à terme attirer des acheteurs humains.

“Nous allons d'abord voir comment se vend le produit dans un premier temps puis nous verrons si nous pouvons tenter de rentrer sur le difficile marché des humains.

Nous pensons que ce genre de produit peut les attirer, peut-être viser les dames seules ou même les petits enfants.” a indiqué le représentant de Cha-In.

Pourtant, toute cette histoire peut prendre des proportions bien plus gênantes.

Des associations de défense des droits des chats ont d'ailleurs déposé une plainte officielle contre la commercialisation des poupées.

Elles parlent de honte et de scandale que les autorités puissent laisser passer ce genre de choses.

Elles promettent une action le jour annoncé de la sortie des poupées en appelant les Matous révoltés à *“aiguiser leurs griffes pour aller déchiquter tout cela.”*

Beaucoup de personnalités du Catstan se sont déclarées contre la mise en vente de ces poupées.

Bianca Catoff accepte d'aider à retrouver son mari...

Suite à la demande du Roi Sylvestre 1er d'aide de part part pour retrouver son mari, Bianca Catoff a donné sa réponse :

“Faire partie d'un gouvernement, c'est comme faire partie d'une famille.

Tout le monde se soutient pour former la meilleure équipe au service du peuple Castanais.

Je suis fière de faire aujourd'hui partie intégrante de cette merveilleuse équipe et je souhaite évidemment apporter mon aide pour retrouver Bernard Catoff.

Mon mari m'a trahi en trahissant la confiance du gouvernement du Catstan.

Je suis scandalisée par ce qu'il a fait et je donnerai toutes les informations en mon pouvoir pour que l'on arrive à son arrestation.”

... en échange de conserver son poste ?

Mais sur ces belles paroles de Bianca Catoff, il faut également tenir compte de l'avis de plusieurs de nos sources anonymes au gouvernement.

D'après l'une d'entre elle, Bianca Catoff souhaite échanger ses informations sur son mari contre la garantie de conserver son poste ainsi que la fin de l'enquête sur une possible ingérence étrangère.

La volonté ultime de Sylvestre 1er de conserver son honneur et son respect pousserait l'actuel Roi à accepter cette proposition.

Si cela est vrai, ce pourrait être une faille de sécurité dans le gouvernement du Catstan avec l'intervention d'un état tiers. On sait également de source sûre que plusieurs Vassaux seraient contre le fait de voir rester Bianca Catoff au gouvernement.

Certains la surnomment même “la taupe”, la pensant à la solde d'un autre gouvernement.

Ambiance...